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VEREADOR ADELI SELL (PT) – Comunicação de Líder: Caríssimo 

Ver. Pujol, Presidente dos trabalhos; colegas vereadores e 

vereadoras; em nome da bancada do Partido dos Trabalhadores – 

estamos aqui Oliboni e eu –, queremos iniciar a tarde de hoje com um 

debate sobre a questão do transporte coletivo de passageiros em 

Porto Alegre. Caríssimo Roberto Robaina, hoje, na primeira hora da 

manhã, vejo num canal de tevê as condições precaríssimas, José 

Freitas, dos ônibus da Carris.  As filmagens mostravam uma senhora 

com uma sombrinha aberta, porque estava chovendo dentro de um ônibus da Carris, a 

porta de entrada trancando. Logo em seguida, como postei essas questões, começaram 

chover – chover – mensagens numerando os ônibus da Carris com problemas. Não era 

um, nem dois, nem três, são muitos os ônibus da Carris precarizados. Pergunto, porque, 

afinal de contas, perguntar não ofende: onde estão a precaução, a atenção, o cuidado da 

Direção da Carris na preservação e arrumação da frota? Onde estão? Ônibus fedendo! 

Óleo queimado, ônibus quebrado, que uma pessoa me relatou, um dos ônibus 

transversais hoje quebrou, e tiveram que fazer transbordo. Não é só hoje, são todos os 

santos dias que as pessoas se queixam do transporte coletivo de passageiros.  

Toninho do Táxi, V. Exa. sabe porque circula todos os dias, horas e horas no táxi da 

cidade, os buracos, a precariedade da sinalização. Enquanto que, por um lado, André 

Carús, a CEEE bota abaixo árvores num verdadeiro arvorecídio, por outro lado a EPTC 

não cuida de galhos que devem ser tirados porque atrapalham a sinalização. Nós vivemos 

em Porto Alegre, Lourdes Sprenger, a política do 8 ou 80: ou acaba com as árvores ou 

nada se faz com elas; ou são colocadas num santo pedestal ou vão para o inferno, 

porque elas são mortas, elas são cortadas de forma... Nós já vimos na reunião da 

COSMAM, dias atrás, coordenada pelo Carús. É um absurdo total de A a Z. Portanto, eu 

quero aqui, infelizmente a base do Governo está lá no outro canto da sala, mas eu vou 

falar para o Mauro Pinheiro, que está lá na ponta, espero que nos ouça. Ônibus da Carris, 

senhoras e senhores vereadores, base do Governo, tirem um grupo de trabalho da EPTC, 

da Carris com alguém do gabinete do Prefeito  e do Vice e vão verificar os 85 ônibus que 

faltam! Foi esse o conteúdo da matéria que eu ouvi hoje cedíssimo, de manhã. Faltam 

ônibus da Carris e se promete para o segundo semestre, segundo semestre! A gente 

sabe que promessa nessa Prefeitura é algo que, se for para amanhã, é porque, 
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certamente, não será amanhã e nem depois de amanhã. Haja vista os atrasos das obras, 

como é o caso da Ponte de Pedra. Escandalosamente, escandalosamente esta Prefeitura 

tem uma postura de feitoria, de mandonismo, de atropelamento, mas jamais de escuta, 

ninguém escuta ninguém.  

O Prefeito, quando sai, parece que está armado de chicote porque já sai batendo e, como 

a Internet reverbera, fala-se qualquer coisa. Por isso, Mauro Pinheiro, concluo dizendo: 

monte uma comissão especial para tratar da Carris, dos ônibus quebrados da Carris, 

porque Porto Alegre merece. Obrigado.  

(Texto sem revisão final.)  
 

 


